
第1653回例会　2011.９.１　曇り　司会　大原会員

　国家斉唱「君が代」　　ロータリーソング　「奉仕の理想」

◎本日の出席状況

　出席：29名（26名）中21名　80.77％

　欠席：岩浅・相川・大家・守屋・山﨑・斉藤（英）（武市・丹羽）各会員

戸澤会長

　さて、船橋から総理大臣が出ましたね。船橋で号外が出たそうです。野田さんは直接は知りませんが、約

30年前のサラリーマン時代に通勤の途中津田沼駅で街頭演説をしていたのを覚えています。また自転車で

選挙遊説をしていたのは鮮烈な印象として残っています。これまでの民主党内閣のように短命で終わってほ

しくないですね。

　いよいよ９月ですが、夏休み気分を解消して仕事やロータリー活動に励みたいと思います。私の仕事も横

浜に新しい店舗をオープンすることになり、内装やプラン作成に打ち合わせが続いています。現在の売り上

げの倍増を狙っていますので結構高いハードルです。スタッフが思い通りに動いてくれればいいのですが。

会長あいさつ

「私の履歴書」の卓話をする鈴木崇会員
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今回の店舗の目的は価格競争からの脱皮と会社価値を上昇させて会社をワンステージ上に持っていくことに

あります。いくつもの作業がありますが、成功すれば今期は大幅な利益を計上できると思います。

　そしてロータリーですが９月の末には気仙沼への「親睦旅行」が控えています。復興支援が大きな目的で

すが、それぞれが何かを見つけることができればと思います。自分たちに何ができるのかを見極めたいと思

います。みんなで参加して現状を把握しましょう。

　簡単ですが会長挨拶終わります。

藤代幹事

１．第２分区情報研究会のお知らせ（全員登録）

　日　時　９月27日（火）受付12時　点鐘12時30分

　場　所　三井ガーデンホテルららぽーと

　テーマ　「百人百様のロータリー観　あなたにとってロータリーとは何ですか？」

　※９月22日（木）の例会は振り替え休会となります。

２．第35回RYLA実行委員会のお知らせ

　日　時　９月17日（土）18時～19時30分

　場　所　千葉市市民会館３Ｆ　第６会議室

　出　席　RYLA実行委員副委員長　藤代会員

◎理事会報告（９月定例）

１．地区財団補助金申請について（山口社会奉仕委員長）

　　東日本大震災被災者支援活動（別紙資料）総額500,000円

　　地区補助金申請額300,000円

　　※原案通り申請を行う。支援方法の詳細は申請が承認されしだい行う。

２．第２分区「情報研究会」について

　　※９月22日（木）の例会を振り替え

　　日　時　９月27日（火）受付：12時　点鐘：12時30分

　　場　所　三井ガーデンホテルららぽーと

　　13：00～13：30　記念講演　「ロータリー財団について」

　　　　　　　 講　師　2790地区財団委員長　川原　勝壽　

　　13：30～　テーブルディスカッション

　　14：00～　各テーブル代表より発表（10分程度）15：00　点鐘

　　　　　　　 発表者　会長エレクト　鈴木　恭浩会員

　　登録料　１名3,000円（全員登録）

　　※承認

３．ロータリー米山記念館「100円募金」について

　　※例年通り行う

４．35周年記念事業について（岡田35周年記念事業実行委員長）

　　事業案・事業日程・予算案について（別紙資料）

　　※記念事業として気仙沼への支援を行う。（先方に何が必要か希望を聞く）

　　※三番瀬問題の支援を行う

幹 事 報 告



「その他」

１．親睦旅行に関して

　　気仙沼南RC訪問時に支援金として10万円持参する。気仙沼南RCの例会については藤代幹事が先方と

打ち合わせを行う。

２．第31回「船橋をきれいにする日」実施について

　　日　時　11月20日（日）　天沼公園集合　９時～11時

◎委員会報告

　米山財団　2011～2012年度地区　米山記念奨学会セミナー

　　　　　　柴田会員　（23年８月27日　千葉商工会議所14Ｆホール）

　　　　　　寄付金１団体５万円以上として船橋東ロータリーへの感謝の発表

　９月三つのお祝い

　　会員誕生日　遠田（６日）　岡田（23日）　滝（20日）

　　奥様誕生日　斎藤久子（12日）　度会亜矢子（15日）

　　結婚記念日　佐々木（26日）

　 　本日の卓話

　 　　　「私の履歴書」 鈴木崇会員
　

　　　昭和47年生まれ38歳　東京都品川生まれ

　　　筑波大学付属高校　野球部１番サード主将でしたが２回戦敗退

　　　明治大学商学部　準体育会アメリカンフットボール部　RB　脳震盪　学生時代は勉強をしない学生。

　　　唯一勉強したのは浪人時代の１年間

　就職を決める時は氷河期、山一証券、三洋証券が潰れるなどボーナスが出ない証券界を避け、週刊ダイア

モンドで銀行ランキングトップ５にいた秋田銀行本店営業部、県庁支店渉外と呼ばれる外回りを５年、本店

の融資課を４年経験。

この時感じたことは、

　①　お客様よりも立場が強い銀行業に驚き

　②　会社の資金繰りなどで、各企業の社長と接し、人間性や生き様など会社を経営することは、尊いこと

だと考えるようになった

　それから新光証券（現みずほ証券）に転職し、投資情報部で上がりそうな銘柄についてアナリストレポー

トを作成、またテレビ東京のモーニングサテライトや、フジテレビのスーパーニュースなどで解説などマス

コミ対応しておりました。

　現在ではBSフジで隔週の火曜日３：50から１分間だけですが、本日の東京株式市場解説を生放送でやっ

ております。

・結婚祝いをいただいて 佐々木　光博

・64回目の誕生祝いを頂いて“虫の音に、我人生の秋を知り”重厚な木箱に入ったワインで今夜はシャトー



ブリアンと洒落てみようかな。 遠田　毅

・誕生日祝いをいただき感謝、高齢者の仲間入りか65歳になります。今後もよろしく。 岡田　敏男

・本日税務調査立会を抜け出して来ていますので早退致します。今のところ問題なしですが、午後も無事に

済ませたいです。 鈴木　恭浩

・船橋に全国に誇る三賢人あり、一人は勿論船橋市長の藤代幸七さん、一人は全国の海を守るべく頑張って

いる大野一敏さん、そして我らがヒーロー野田佳彦さんがついに総理大臣になった。バンザイ！

 相澤　友夫

・鈴木さん　堅実、誠実、信頼にふさわしいためになるお話参考になりました。感謝

　満州鉄道の株がも屑となった話は不運でしたがこれまた、その後の経営に役立っていると思います。

 大久保　忠男

・鈴木　崇さん　卓話ありがとうございました。大学の後輩ですね。今後もよろしくお願いします。

 戸澤　寿史

・鈴木　崇会員、私の履歴書の話、ありがとうございました。 山口　習明

・鈴木さんの卓話、アメリカンフットボールと証券の話をお聞きして、前向きに生きていることが良くわか

りました。株ではさんざん失敗してこりごりですが・・・・ 相澤　友夫

・鈴木　崇会員の卓話、興味深く拝聴ありがとうございました。 遠田　毅

・鈴木さん、本日は証券関係のお話ありがとうございました。 柴田　正道

・鈴木さん、三木証券の今後社長として頑張れ！株は今後上がることを期待する。 岡田　敏男

・鈴木　崇会員、私の履歴書ありがとうございました。 高橋　純代

・本日、小岩にサケの販売店「酒どっとコム小岩店」を開店することができました。７日には「登運とんと

ん小岩」が開店となります。感謝、感謝、感謝です。 織戸　豊

・本日、社用のため早退させていただきます。 織戸　豊

・私の履歴書をご拝聴ありがとうございました。堅実・誠実・信頼をモットーにして船橋に貢献したいと思

います。 鈴木　崇

　 ９月１日   ￥ 32,000（ドリンク含む）　累計 ￥ 264,000　今週のニコニコ BOX

９月のプ ログ ラム

９月 ８ 日 「新世代について」山崎新世代委員長

 15 日 親睦ゴルフ

   夜例会（山田屋）

 22 日 第２分区情報研究会に振り替え

 （９月27日）

 29 日 親睦旅行

週報今週の担当　　　度　会


